

# A dos años de su cierre, Hospital de Campaña sigue en estado de abandono en Polideportivo

**CIUDAD.** *El complejo clínico modular que fue prestado por la Municipalidad de Mejillones para atender la emergencia sanitaria durante el 2020 y aún espera para ser devuelto a la comuna.*

Macarena Saavedra Ledezma  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

**F**ue en marzo del 2020, en época de Covid-19, cuando se anunció el despliegue de un hospital de campaña en el Polideportivo Centenario en el sector norte de Antofagasta. Se trató de un centro médico modular con capacidad de 310 camas para recibir a pacientes con sospecha del virus, el mismo, que tras el levantamiento de la alerta sanitaria, quedó en abandono.

Si bien, los containers debieron ser devueltos a la municipalidad de Mejillones, quien es el propietario del centro de atención, a la fecha no se ha realizado. Situación que ya había sido analizada en noviembre del 2021, periodo en que las autoridades evaluaron el desarme y devolución del hospital debido al término del estado de excepción, y que la región, en ese momento, no estaba en una situación sanitaria crítica.

Actualmente, los containers se encuentran dispuestos al costado del Polideportivo, rodeados por un cierre de madera y esperando que a que alguna autoridad haga efectivo su retorno. Desde la Municipa-

“Empecé la gestión durante la administración del gobierno anterior y continuamos ahora con este nuevo gobierno”

Marcelino Carvajal  
 Alcalde de Mejillones

lidad de Mejillones afirmaron que el alcalde hizo las gestiones y solicitud para el traslado, pero que dicha gestión sería tarea del Servicio de Salud.

“Cuando llegué al municipio, el hospital estaba en Antofagasta facilitado para que funcionara en un caso de emergencia. El alcalde anterior lo facilitó con el compromiso de que se retornara Mejillones”, aseguró Carvajal. El edil indicó que inició con las gestiones durante el gobierno de Sebastián Piñera, pero que sigue solicitando la devolución a las nuevas autoridades.

“Empecé la gestión durante la administración del gobierno anterior y continuamos ahora con este nuevo gobierno, al igual que con la nueva autoridad de salud. He ido tres veces a Antofagasta y hace 15 días atrás tuve una reunión con



LAS INSTALACIONES DEL COMPLEJO MODULAR SE ENCUENTRAN A UN COSTADO DE LA CANCHA DEL POLIDEPORTIVO.

el director de Salud, quien, incluso me había conseguido un espacio para dejarlo y nosotros estábamos emparejando otro porque el lugar que me había conseguido era con Corpesca para sacarlo de allá y traerlo a Mejillones”, aclaró el edil.

Con respecto a las condiciones en las que se encuentra actualmente el hospital modular, Carvajal declaró que, “cuando fuimos se veía que es-

taban bien porque recién lo habían sacado. Ellos dicen que están en condiciones, pero cuando tú ves lo abandonado, algo expresa el deterioro, ojalá que no sea lo que nosotros pensamos porque lo fui a ver la otra vez y estaban en condiciones”.

Mientras que, desde el Servicio de Salud, explicaron que, el traslado del hospital de campaña está siendo gestionado por la institución. “Asimismo,

el municipio de Mejillones, propietario del inmueble, sería quien dispone de instalaciones de una empresa pesquera para su resguardo”, sostuvieron.

El sitio, según Carvajal, no sería el más óptimo para la instalación, puesto que, una parte de los containers iría al actual hospital comunitario para ayudar a descongestionar el sistema de salud de dicha comuna.

## ESTADO POLIDEPORTIVO

Otra de las preocupaciones anexas a las instalaciones sanitarias, dice relación con el estado actual del centro polideportivo, el cual no pudo recuperar la normalidad de sus funciones. Así lo expresó el consejero regional, Dagoberto Tillería. “Como autoridad que siempre he estado ligado al deporte me permito emplazar al IND por la situación del Polideportivo Centenario, un recinto de uso deportivo, que fue utilizado durante la pandemia como hospital de campaña”.

Asimismo, emplazó a las autoridades por no lograr dar una respuesta concreta sobre el retiro de la infraestructura que actualmente se encuentran en el recinto.

“Hoy increíblemente sigue no pudiendo estar operativo para el uso de los deportistas, para los fines de un recinto con fines para el deporte, pues ante consultas veo la incapacidad de las autoridades a cargo del recinto de dar una respuesta concreta respecto al retiro de esta infraestructura modulares, esperando que exista la voluntad y eficiencia para recuperar espacios para el deporte en nuestra ciudad”, indicó Tillería. ☞